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　11月定例会では12月9日と12日に、20人の議員が、議案に対
する「質疑」や市政に関する方針や考え方などについて聞く「一
般質問」を行いました。その質問項目の一部を掲載します。

竹村　勇
●開発行為の手続き、住民の理解を得ること

について
・開発指導要綱の条例化について
・開発行為の適用範囲について
・事前審査の実施について
・関係者への周知説明について
・開発指導の実効性確保のための方策について

草政会

質疑および一般質問

伊吹　達郎
●市長のマニフェストについて
●住民参加のまちづくりについて
・有権者が4千人を超える投票区の投票所の増設について
・駅や大型商業施設など人の集まるところでの期日前投

票所やバス等を利用した移動投票所の開設について
●景観・観光について
・大河ドラマを契機にした平清宗墓前祭について

プロジェクトＫ

奥村　次一
●草津市におけるTPP対策について
 （草津市全体に及ぼす影響と対策について）
・農地流動化事業の実態について
・農業振興計画との兼ね合いについて
・食糧不足への対応について
・農地改革の必要性について
・草津市が日本の手本となることについて

草政会

大脇　正美
●幼保一体化の検討について
・外部委員会の構成について
・こども園（仮称）の要綱の見解について
・幼保一体化促進のスケジュールについて
●地域コミュニティ活性化推進条例の策定に

ついて
・自治会・町内会組織の加入率低下の要因について
・地域コミュニティの活性化対策について

市民派クラブ 西村　隆行
●窓口サービス向上市民アンケートについて
・今後の接遇に対する取り組みについて
・アンケートの改善について

●ごみの出し方について
・ごみ分別変更の目的について
・ごみカレンダーの改訂版発行について

公明党

奥村　恭弘
●草津市におけるスポーツ振興について
・草津市スポーツ振興計画にはスポーツ基本法の趣旨

理念がどのように組み入れられているかについて
・平成30年代後半、国体が開催予定であるが総合的な

再整備計画の長期的視点からの検討と整備について
●草津市の防犯について
・活動団体との連携、防犯体制の強化・環境整備につ

いて

市民派クラブ

篠原　朋子
●小学校の少人数学級拡大について
・少人数学級の今後の方針について
・1年生を対象とする支援教員の加配について
●養護学校の大規模化解消について
・草津養護学校の現状の把握と学校新設に向けて
●介護保険制度について
・特別養護老人ホームの待機者解消について

日本共産党草津市会議員団

木村　辰已
●草津市の農業について
・伝統的、安定的な農業経営について
・水田営農推進事業、地域農業再生協議会の内容につ

いて
●事業仕分けの成果と課題について
・平成21年〜22年に開催された、事業仕分けの進ちょ

く状況と成果について

新生会

小野　元嗣
●中学校給食について
・中学校給食の残飯について
・中学校給食の廃止理由について
・スクールランチ方式の課題について
・中学校給食検討委員会の設置などのあり方について
●子育て支援について
・市民センター内での安全確保について
・草津市への子育て世代の受け入れについて

プロジェクトＫ行岡　荘太郎
●公立中学校のスクールランチ導入について
・スクールランチ検討委員会の現状と考え方について
・弁当併用スクールランチ方式への移行について
●一級河川の治水対策と維持管理について
・現状をどのように分析しているかについて
●危機管理体制について
・消火栓・ホース格納箱の管理について

草政会
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中嶋　昭雄
●烏丸半島の利活用について
・工事中止の要望を滋賀県にどう働きかけたのかにつ

いて
・草津エコミュージアムとしての活用の考えについて
●自転車を活かしたまちづくりについて
・自転車利用環境向上計画の策定の取り組みについて
●買い物弱者対策について
・買い物支援制度の積極的な取り組みについて

草政会

西田　剛
●人付き合いの希薄化に歯止めをかけるため

の「地域共助」について
・コミュニティの現状について
・人付き合いの希薄化の原因について
●合同会社草津市スポーツ振興事業体について
・運営内容および市民サービスの向上について
●商工業振興対策費（中心市街地活性化推進

費）の来年度予算措置について

草政会 田　操子
●中学校給食・スクールランチの再検討について
●24時間対応の地域巡回・臨時対応サービス制度

の本格実施と既存サービスと定期巡回・臨時対応
サービスとの併用について

●介護人材の確保と処遇の改善策について
●地域権利擁護センターの設置・運営等について

（成年後見制度）

市民派クラブ

宇野　房子
●議第97号　草津市暴力団排除条例案について
・学校教育や青少年育成に関わることについて
・市民への役割周知と市職員の研修について
・市営住宅入居申請とその後の対応について
・生活保護受給申請の対応について
・職員採用後に暴力団関係者と判明したときの対応に

ついて
・公的施設利用制限について

市民派クラブ

杉江　昇
●市民の幸福創造と草津市政府のリーダー

シップについて
・憲法13条に対する市行政の姿勢について
・未来研究所について
・草津市幸福づくりのリーダーシップについて
・市民意識調査から幸福度調査へについて

新生会

瀬川　裕海
●まめバスの運行について
・まめバス運行の現状について
・運行費用について
・今後の対策について
●児童育成クラブ「のびっ子」について
・開設場所（施設）について
・入会方法について

草政会

久保　秋雄
●橋川市長の出馬表明について
・国民健康保険への財政支援継続の考えについて
・同和行政全面終結の考えについて
●湖南市の「相談員差別事件」について
・事実を正確につかむため、一方の当事者である草津市

民に事情をお聞きすべきではないかについて
●水生植物公園みずの森について

日本共産党草津市会議員団

藤井　三恵子
●公共交通の充実について
・まめバス運行路線の変更と改善への見解について
・野洲市コミュニティバス運行から学ぶべきことについて

●教職員の超過勤務の実態把握と改善について
●指定管理者による児童育成クラブ運営の評価について
・障害児保育に関わる体制と加配職員の補助基準の見

直しに関する改善について

日本共産党草津市会議員団

山田　智子
●国民健康保険について
・国民健康保険税の収納率について
・一般会計からの繰入額について
●風力発電、くさつ夢風車について
・県内の風力発電施設の数について
・現在の稼働状況について
・今後の環境教育としての利用について

プロジェクトＫ 垣　和美
●官民協働による特別支援教育の拡充について
・本市における特別支援員の募集方法と研修方法について
・特別支援員を民間の専門機関との協働で学習支援員

に養成する取り組みについて
●緑の創出で質の高い、価値を増す都市づく

りについて
・景観の視点から草津川跡地の緑の創出と景観形成重

点地区に指定することについて
・市全体で取り組む緑の創出について

公明党

　質問と答弁の詳細については市議会ホームページか、市役所情報公開室（庁舎２階）や市立図書館
に配布する２月発行予定の会議録をご覧ください。




